

Tiga Pegawai Lapas Tembilahan Terima Penghargaan Satya Lencana Karya Satya Tahun 2024

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NETWORKS.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NETWORKS.CO.ID)

Aug 19, 2024 - 13:29



Tembilahan, 19/08/2024 - Tiga pegawai Lapas Tembilahan menerima penghargaan Satya Lencana Karya Satya atas dedikasi dan pengabdian mereka sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN). Penghargaan ini diberikan kepada Zulkaimi yang telah mengabdikan selama 30 tahun, serta Sutrisno dan Sarimawati Sinaga

yang masing-masing telah mengabdikan selama 20 tahun. Penghargaan ini merupakan wujud apresiasi atas kecakapan, kedisiplinan, kesetiaan, dan pengabdian mereka yang tiada henti dalam menjalankan tugas, sehingga menjadi teladan bagi rekan-rekan kerja lainnya.

Acara pemberian penghargaan ini berlangsung dengan khidmat dan penuh makna di Lapas Tembilahan. Dalam sambutannya, Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, menyampaikan bahwa penghargaan ini bukan hanya bentuk apresiasi, tetapi juga motivasi bagi seluruh pegawai untuk terus memberikan yang terbaik dalam setiap tugas dan tanggung jawab yang diemban. "Penghargaan ini menjadi bukti bahwa kerja keras dan dedikasi tidak pernah luput dari perhatian. Semoga ini menjadi inspirasi bagi kita semua," ujar Hari Winarca.

Selain pemberian penghargaan Satya Lencana, acara ini juga diisi dengan pemberian penghargaan kepada Puskesmas Gajah Mada sebagai mitra kerja yang telah bekerjasama dengan sangat baik selama ini. Kalapas menyampaikan apresiasi kepada seluruh tim puskesmas yang selalu siap membantu dalam menjaga kesehatan warga binaan. Penghargaan juga diberikan kepada Inna Kurniasih atas kontribusinya yang signifikan dalam akreditasi Klinik Lapas Tembilahan, yang kini telah diakui sebagai klinik dengan standar pelayanan prima.

Kegiatan ini ditutup dengan doa bersama, sebagai ungkapan syukur atas pencapaian yang diraih dan harapan untuk masa depan yang lebih baik. Dengan adanya penghargaan ini, diharapkan semua pihak dapat terus meningkatkan kualitas kerja dan layanan di Lapas Tembilahan, demi tercapainya visi dan misi pelayanannya yang humanis dan berkeadilan.